

Revue de presse hebdomadaire des journaux

Semaine du 3 au 9 décembre 2022

Journaux consultés :

Actualités-L'Étincelle La Pensée de Bagot La Tribune Le Reflet du Lac

Ca se passe iCi



Les Cantonniers M11 triomphent à Boisbriand

Grâce à un parcours sans faille, les Cantonniers de Magog M11-A ont remporté les grands honneurs de leur catégorie lors du Tournoi provincial de Boisbriand, le week-end dernier. La troupe de Michael Poulin a récolté six victoires en autant de parties, dont un gain de 3-2 en prolongation face à Québec Centre, lors de la grande finale. Notons qu'Ély Veilleux a été nommé gardien par excellence du tournoi. Félicitations! (Photo gracieuseté)

Alys Rajotte se qualifie pour les Canadiens

Belle performance pour la patineuse magogoise Alys Rajotte qui a terminé au 12° rang de la catégorie junior (38 participantes) lors du Défi Patinage Canada qui avait lieu à Winnipeg, le week-end dernier.

La représentante du Club de patinage artistique de Magog s'est ainsi qualifiée pour les Championnats canadiens qui se dérouleront du 9 au 15 janvier 2023 à Oshawa (Ontario). (Photo gracieuseté)





Les Carnicas champions à Trois-Rivières

Les Carnicas juvéniles de La Ruche ont emporté le titre de la division 4 lors du Tournoi de basketball des Estacades, le week-end dernier à Trois-Rivières. La formation magogoise était dirigée par Eugénie Meunier (à gauche) et Claudia Champagne (à droite). Félicitations! (Photo gracieuseté)



Un arrêt en Toscane

Les choses vont rondement pour le Magogois Sébastien Jacques qui a déjà complété l'équivalent d'une vingtaine de marathons et amassé près de 25 000 \$, dans le cadre de son défi 47 marathons en 50 jours en Italie. L'ex-tennisman, rappelons-le, a entamé ce périple de 2000 km à la marche afin de véhiculer un message d'espoir et de recueillir de l'argent pour la Fondation de l'hôpital Sainte-Justine. On l'aperçoit ici lors de son passage en Toscane, où il s'offre un moment de repos pour admirer le paysage. Pour contribuer à la campagne de financement de Sébastien Jacques, visitez le sebastienjacques.ca. (Photo gracieuseté - Sébastien Jacques)

Un nouveau départ

Après 30 ans à servir et s'investir auprès de ses clients, Chantale Lacroix tire un trait sur sa carrière en immobilier. Elle tient à remercier tous ceux et celles qui lui ont fait confiance au cours des trois dernières décennies, tout en remerciant ses filles et ses amies qui ont été complices dans sa réflexion professionnelle. Ce départ est assurément le début d'une nouvelle aventure. On lui souhaite la meilleure des chances! (Photo gracieuseté - Mathieu Deslandes photographe)





Hommage au président sortant

L'Association régionale de golf des Cantons-de-l'Est a récemment rendu hommage à son président sortant, Gilles Péloquin, qui a été en poste de 2016 à 2022. Au nom de l'association et des 47 clubs de golf membres, l'entraîneur Pierre Lallier (à gauche) lui a remis une plaque honorifique afin de le remercier pour son travail inlassable, particulièrement afin de promouvoir le golf junior. (Photo gracieuseté)

- LE REFLET DU LAC - www.lerefletdulac.com - Le 7 décembre 2022

Un Noël Fantastique avec l'Orchestre du 7e art

Lise Bellehumeur retourne à La Ruche après 22 ans d'absence

diacques@lerefletdulac.com

MUSIQUE. La directrice musicale de l'Orchestre du septième art, Lise Bellehumeur, effectuera un retour émotif à La Ruche lors du concert d'un Noël Fantastique, dimanche prochain (11 décembre).

Il s'agit d'un passage à souligner pour cette musicienne de 64 ans ayant enseigné dans cette école secondaire pendant 18 ans. M^{me} Bellehumeur avait quitté dans le tumulte en 2000 en raison d'une mésentente avec la direction. Les élèves de l'époque avaient même quitté leur salle de classe, au milieu d'une journée scolaire, pour une vaste manifestation extérieure d'appui à son égard. « Drôle de hasard, le ministre de l'Éducation de l'époque est même intervenu dans mon dossier, et c'était François Legault », raconte-t-elle en riant.

Lise Bellehumeur y a laissé sa trace en enseignant la musique, mais en dirigeant aussi les harmonies et les «stage bands» de La Ruche. Ses formations ont remporté plusieurs prix. dont à maintes reprises au Festival des harmonies de Sherbrooke. Des milliers d'élèves l'ont suivi dans des camps musicaux, des concours

et des spectacles-bénéfices. « Nous étions très actifs et nous avions une excellente réputation, se rappelle-t-elle. On faisait même des soupers aux homards pour financer l'achat d'instruments.»

Même si elle préfère ne pas vivre dans le passé, elle avoue qu'il s'agit d'un retour particulier dans une école où elle a vécu de beaux moments. Elle apprécie même la tournure des événements, sans quoi elle n'aurait jamais fondé son actuelle formation en 2005, qui portait alors le nom d'Orchestre de musique de film de Sherbrooke, «Je n'aurais probablement jamais vécu cette grande aventure symphonique, car j'aurais peut-être terminé ma carrière à La Ruche», ajoute-t-elle.

Lise Bellehumeur est reconnue pour son expertise et sa passion. Cette dame, qui a notamment étudié un an à la prestigieuse école de musique Berklee, prend son rôle de cheffe d'orchestre au sérieux. Elle dirige sa troupe, mais elle s'occupe aussi de tous les arrangements musicaux avant de les distribuer aux musiciens.

NOËL FANTASTIQUE

Trois semaines après avoir rempli le Palais Montcalm de Québec, l'Orchestre du septième



Lise Bellumeur a laissé sa trace à La Ruche après y avoir enseigné pendant 18 ans. (Photo Le Reflet du Lac - Gino Gaudreau

Dénoncer la violence amoureuse par le théâtre

Les étudiants de secondaire 4-5 de La Ruche ont été sensibilisés à la réalité de la violence amoureuse lundi après-midi, alors qu'ils ont assisté à une pièce de théâtre portant sur cette réalité. Ce sont les comédiens du Théâtre Parminou qui sont montés sur scène, à l'initiative du Centre des femmes Memphrémagog et du comité 12-17 ans issu de la Table jeunesse socio-économique Memphrémagog.

(Photo gracieuseté)



art présentera une programmation inspi- Fondation Constance Langlois, fondation créée rée de la musique de film, le 11 décembre. Ses 60 musiciens seront accompagnés d'un choeur de 20 personnes sur une scène aménagée au complexe sportif de La Ruche, transformé en salle de concert pour l'occasion. Ils interpréteront des pièces connues provenant de films comme Avatar, Pirates des Caraïbes, Le Roi lion, Polar Express et Les Chroniques de Narnia.

tacle, dont les profits seront remis à La neenligne.org/fondationclanglois/NF22/

pour soutenir l'organisme Les Fantastiques de Magog. Ce centre de jour accueille des personnes vivant avec une déficience intellectuelle, physique ou avec un trouble du spectre de l'autisme.

Lise Bellehumeur promet une belle soirée avec ses musiciens aguerris, dont certains la suivent depuis les tout débuts.

Les billets, au coût de 60 \$, sont disponibles 600 invités pourront assister à ce spec- au 819 847-2477 ou au https://www.jedon-

LA FAMILLE S'AGRANDIT? DE LA BOUTLOURE Prochainement ouverte du jeudi au dimanche 2259, CHEMIN DU PARC, ORFORD SECONDE BOUTIQUE: 439, RUE PRINCIPALE, EASTMAN

LE REFLET DU LAC - www.lerefletdulac.com - Le 7 décembre 2022

SAVONNERIEDILIGENCES.CA

Les Cantonniers à la recherche d'une quatrième victoire consécutive

PATRICK TRUDEAU

ptrudeau@lerefletdulac.com

HOCKEY M18. Même s'ils ne jouent pas leur meilleur hockey de la saison par les temps qui courent, les Cantonniers de trois victoires consécutives.

La troupe de Samuel Collard a pour- qui les devancent au classement. suivi sa lancée victorieuse en arrachant un gain de 4-2 à l'Intrépide de Gatineau, dimanche dernier à l'aréna de Magog.

Deux jours plus tôt, les Magogois l'avaient emporté 5-4 en prolongation la route du Saguenay pour le Challenge contre les Grenadiers de Châteauguay, grâce au deuxième but du match d'Antoine Boudreau.

Les trois derniers triomphes, faut-il le préciser, ont cependant été acquis contre les formations qui occupent les trois dernières positions au classement général de la Ligue de développement du hockey M18 AAA.

Les Cantonniers auront un défi plus important dès ce soir (mercredi Esther-Blondin et Trois-Rivières compte-7 décembre à 19 h) alors qu'ils reçoivent ront aussi pour le classement de la saison les Estacades de Trois-Rivières à l'aréna de régulière.

Magog. Les deux équipes ont des fiches quasi identiques (44 pts) et occupent respectivement les positions 7 et 8 au classement général.

La semaine des représentants magogois se terminera avec deux joutes sur la M18 traversent néanmoins une séquence route ce vendredi à Lévis et ce dimanche à Saint-Hyacinthe, face à deux adversaires

PLACE AU CHALLENGE CCM

À compter du 14 décembre, toutes les équipes de la Ligue M18 AAA prendront CCM. Ce tournoi annuel se déroulera jusqu'au dimanche 18 décembre et englobera aussi des délégations des Maritimes.

En ronde préliminaire, les Cantonniers affronteront successivement les Vitos de St-John (14 décembre à 20 h), les Phénix du Collège Esther-Blondin (15 décembre à 16 h 30) et les Estacades de Trois-Rivières (16 décembre à midi).

Notons que les joutes face au Collège



Le Challenge Kia se déroule du 6 au 18 décembre. (Photo archives - Marco Bergeron)

Premier tournoi de hockey de la saison à Magog

Le Challenge Kia accueille 43 équipes

PATRICK TRUDEAU

ptrudeau@lerefletdulac.com

HOCKEY. Mine de rien, la saison des tournois vient de s'amorcer au hockey mineur de Magog.

À compter de cette semaine, place au Challenge Kia de Magog, qui se déroule du 6 au 18 décembre et qui accueille 43 équipes.

Celles-ci seront réparties dans les catégories M15 et M18 A et B ainsi que Junior A.

Hockey Magog y sera représenté dans chacune des catégories.

Coordonnateur de l'événement, Ghyslain Héroux avoue avoir dû jongler avec son horaire à quelques reprises, afin d'accommoder les équipes participantes. « En raison

du manque d'heures de glace, on devra aller disputer quelques joutes à Stanstead (aréna Pat-Burns) la première semaine et d'autres à Sherbrooke (Mont Sainte-Anne et Aréna Philippe-Bergeron) durant la deuxième semaine. Ce n'est pas nécessairement l'idéal », a-t-il reconnu.

Les premières finales auront lieu ce dimanche 11 décembre à l'aréna de Magog pour les catégories M18 B (16 h 15) et M15 B

Le deuxième dimanche (18 décembre) sera consacré aux demi-finales et finales dans les catégories M15 A (17 h), M18 A (18 h 15) et Junior A (19 h 30.

Notons que le comité organisateur de l'édition 2022 est présidé par Stéphanie Major.



Rendons hommage aux individus et aux organisations qui contribuent à accroître la participation sociale des personnes handicapées



UNE CANDIDATURE!

35 000\$ EN BOURSES

SOUMETTEZ

Pour plus de renseignements et pour accéder au formulaire d'inscription :

Québec.ca/prix-à-part-entière

gouvernement

Porte-parole

Québec 🖁 🖁



: REFLET DU LAC - www.lerefletdulac.com - Le 7 décembre 2022





7 décembre 2022 23h2

Les Estacades lessivés 4-0 à Magog



Il n'y avait pas de zone grise sur la glace de l'aréna de Magog pour la confrontation entre les Cantonniers de Samuel Collard et les Estacades de Trois-Rivières dans un rare programme présenté en milieu de semaine dans la Ligue M18 AAA du Québec.

Les Magogois ont éclipsé leurs rivaux pendant 60 minutes et ont signé une éclatante victoire de 4-0 pour ce dernier match de l'année 2022 à domicile.

Les Trifluviens représentaient un beau défi pour la troupe de Samuel Collard et force est d'admettre que les locaux ont bien répondu avec cette victoire par jeu blanc au profit de leur cerbère Louka Cloutier qui a stoppé les 23 lancers des Estacades, dont plusieurs à bout portant. Cloutier a été particulièrement efficace lorsque les Magogois menaient par un et deux buts seulement. Il a également effectué quelques gros arrêts au dernier vingt pour préserver son premier blanchissage de la campagne.

À l'attaque, quatre joueurs se sont partagés les buts des Cantonniers qui demeurent au plus fort de la course au championnat dans leur division. Evan Dépatie a ouvert le pointage lors d'une attaque massive à cinq contre trois en première période. Antoine Boudreau a doublé l'avance des Cantos au deuxième engagement en logeant la rondelle derrière le portier Victor Régis. Ce dernier a été mystifié par Antoine Boudreau et Connor Macey qui se sont échappés à deux contre lui.

Au dernier tiers, après avoir enlevé le disque à un rival en zone neutre, Olivier Lemieux a cloué le cercueil des visiteurs en s'échappant et marquant en infériorité numérique. Le but d'assurance est venu du bâton d'Émile Ricard dans les derniers instants du match. Les Estacades avaient montré des signes de frustration avant le quatrième but des Magogois.

Les Estacades ont eu plusieurs occasions de s'inscrire à la marque, mais ils n'ont jamais été capables de capitaliser lors de sept supériorités numériques. À deux reprises ils ont joué avec un avantage de deux joueurs.

Des flashs de 21-22

Cette victoire de 4-0 a ramené les sourires dans le vestiaire des Cantonniers. Après une performance chancelante contre Gatineau malgré une victoire quelques jours plus tôt, les Magogois avaient de toute évidence l'intention de faire amende honorable contre l'équipe de la Mauricie.

« J'ai revu des flashs de l'édition de la saison dernière, a confié le vétéran Olivier Lemieux, de retour avec l'équipe depuis peu. Nous avons travaillé fort sans nous décourager. Nous avons limité les erreurs en défensive et nous avons profité de nos chances de marquer. Finalement, notre gardien a été sans reproche. Rien ne me surprend de Louka. J'ai de la difficulté à le déjouer dans les pratiques. J'ai aimé aussi notre jeu collectif. On a eu une réunion au début de la semaine et on a convenu qu'on ne jouait pas à la hauteur de notre potentiel et qu'il fallait se prendre en main. Personne ne le fera à notre place.»

Fidèle à son habitude, Louka Cloutier n'était pas le plus exubérant malgré les félicitations d'usage de ses coéquipiers. «J'avais un bon feeling lors de la période d'échauffement et je me sentais prêt à faire face aux Estacades. Gagner par blanchissage, c'est toujours plaisant et bon pour la confiance. Ce fut un match serré et leur gardien a aussi très bien joué. Il a été battu par de très bons lancers.» Souvent critique du manque de constance de ses protégés en première moitié de saison, Samuel Collard était cette fois ravi de l'effort de tous ses joueurs. «Les Estacades étaient agressifs, intenses sur chaque jeu. C'est leur marque de commerce. Nos joueurs l'ont été autant, sinon davantage. On dirait que nous sommes à notre meilleur quand on nous pousse dans les tranchées. J'ai vraiment aimé de la manière qu'on a rebondi. C'est assez exceptionnel ce que les joueurs ont accompli en désavantage numérique. J'avais aussi remanié les trios et malgré tout il y avait une belle complicité entre les joueurs. On part pour un gros week-end sur la route. On avait besoin de cette grosse performance », a commenté Collard qui a aussi reconnu le brio de son gardien Louka Cloutier.

«Louka, c'est Louka, a-t-il dit simplement. Il nous donne toujours une chance de gagner.»